

Le Repaire de « Là-bas si j'y suis » Aubagne



Là où la citoyenneté active se construit

jeudi 18 septembre 2014 à 19h30
Au restaurant Le Borsalino
3 boulevard Jean Jaurès à Aubagne

Après 1336 jours de lutte

Ils ont gagné ...

Rencontre-débat avec Olivier Leberquier
et plusieurs salariés de Fralib*

SCOP T.I. , la production va pouvoir démarrer !!!

Trois ans et demi de face à face entre les salariés de l'usine « Éléphant » de Gémenos et la multinationale Unilever. C'est une victoire de grande portée sur le géant de l'agroalimentaire.

Cette lutte exemplaire est un immense succès et démontre pour tous les travailleurs que rien n'est joué d'avance.

Cette victoire doit servir d'exemple à tous les travailleurs et inspirer tous ceux qui se battent contre les délocalisations.

* Olivier Leberquier délégué syndical CGT de Fralib, et ses camarades ont mené la lutte victorieuse et témoigneront de leur expérience.

Vous pourrez intervenir, débattre, questionner, échanger, partager...

Le Repaire d'Aubagne

Le 3^{ème} jeudi du mois
au restaurant Le Borsalino
3 boulevard Jean Jaurès
13400 Aubagne
06 11 43 55 79
repairedaubagne@free.fr

Le réseau des Repaires du Sud

Aix en Provence	Château-Arnoux
Aubagne	Marseille
Grasse	Montauroux
Nice	Nimes
Tourettes	Salon de Provence



* « Là-bas si j'y suis » est une émission de Daniel Mermet sur France Inter de 15h00 à 16h00